

Presentado en Cabra el vigésimo segundo número de “Saigón”

Editado por la Asociación Cultural Naufragio

Redacción

Viernes 8 de agosto de 2014 - 20:53



Este jueves se presentó el número 22 de la revista “Saigón” en el Patio de la Casa de la Cultura de Cabra.

El acto fue abierto por el concejal de Cultura del Consistorio egabrense, Javier Ariza, que animó a los miembros de la asociación a que sigan sorprendiendo

Manuel Guerrero, director ejecutivo de Naufragio, fue presentando a los distintos lectores, interviniendo Sensi Budia, José Manuel Valle, Luis Ángel Ruiz, Carmen Fuentes, Andrea Herrera, Irene Zurita y José Manuel

Manuel Guerrero también informó del fallo del VIII Premio “Saigón” con motivo de la presencia de la ganadora en la categoría de microrrelato, Tamara López, que leyó a continuación. Finalmente, Sensi Budia cerró el acto con una interpretación musical junto a Francisco Romero.